

may 8983

000 176354

La Estrella Valparaíso, 15.1.1990 p. 39

ESPECTACULOS 39

Entre el 19 y el 30 de enero:

# "La negra Ester" se presentará en una carpa en caleta Portales

\* La obra teatral de Andrés Pérez ha recibido elogiosos comentarios de la crítica especializada y del público.

■ Entre el viernes 19 y el martes 30 del presente mes, se presentará en Valparaíso, en una carpa especialmente instalada en caleta Portales, la obra teatral de Andrés Pérez "La negra Ester", pieza que ha recibido elogiosos comentarios tanto de parte de la crítica especializada, como del público que ha concurrido a presenciarla.

La obra es presentada en la región por el Centro Cultural de Valparaíso, CEV, y la compañía "El gran circo teatro", dirigida por el autor de "La negra Ester". El grupo teatral está formado por 25 personas, quince de las cuales actúan en la puesta en escena.

La venida de "La negra Ester" a la Quinta Región es una forma de celebrar el primer aniversario del Centro Cultural de Valparaíso, que ha querido iniciar su

segundo año de vida con la entrega al público de la zona de una expresión cultural de alta calidad, como es esta pieza teatral. En su primer año de actividades, el CEV ha desarrollado una amplia tarea de difusión, ofreciendo exposiciones, recitales, conferencias, foros y debates con destacadas figuras del ámbito artístico, cultural y político.

En lo que se refiere a "La negra Ester", se trata de una historia de amor am-

bientada en el cabaret "Luces del Puerto", de San Antonio, en los años 40. Es una obra escrita en décimas y usando chilenismos, lo que le da gran vivacidad. Relata los amores de Ester, la mujer más bella del cabaret, que es encarnada por Rosa Ramírez, y el músico Roberto, representado por Boris Quercia. A lo largo de la trama, que es un poco la autobiografía de Roberto Parra, se presenta a la galería de personajes románticos de un típico cabaret de puerto. Por medio de la música de este local, se conduce al público a través de las emociones que viven sus habitantes.

En el año que lleva de

presentaciones, la compañía "El gran circo teatro" ha puesto en esa "La negra Ester" en diversos lugares de la capital, comenzando con una carpa en Puente Alto y en el Cerro Santa Lucía, y continuando en San Antonio y ciudades del sur del país.

Debido al éxito del montaje, el grupo viajó al extranjero, para actuar en mayo en el Festival Internacional de las Américas, en Montreal; en junio, en el Festival Internacional de Londres; luego, en Glasgow, Manchester, Irlanda y diversas ciudades de Italia y Suiza. De regreso a Chile, la compañía inauguró un teatro al aire libre en avenida Vicuña Mackenna, y actuó también en el Cerro Santa Lucía y en la ciudad de La Serena.

La temporada 1990 del grupo teatral será abierta en Valparaíso, con funciones de "La negra Ester" en una carpa habilitada en caleta Portales. Estas se iniciarán el viernes 19 y se mantendrán hasta el martes 30, con funciones diarias, exactamente a las 21.00 horas. Es importante destacar que, una vez iniciada la función, no se permitirá la entrada al público que llegue con atraso.

Luego de su temporada en Valparaíso, la compañía se presentará en San Antonio, para partir luego a Tokio, ciudad a la que ha sido especialmente invitada.

Las entradas para "La negra Ester" ya están en venta, en los siguientes lugares: quiosco de la plaza Victoria; Centro Cultural de Valparaíso, Esmeralda 1083; pasaje Cousiño, y cafetería Cine Arte.

# **"La Negra Ester" se presentará en una carpa en caleta Portales [artículo].**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1990

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

"La Negra Ester" se presentará en una carpa en caleta Portales [artículo].

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)